



Foto: Especial

Aplazan definición de presidencia en Diputados

Ante la falta de consenso, la Junta de Coordinación Política de San Lázaro acordó prorrogar por cinco días la integración de la nueva Mesa Directiva, la cual debe presidir el PAN. / 5

SIGUE GUTIÉRREZ LUNA

Aplazan relevo en presidencia de San Lázaro

NO REVISARÁN las reformas sobre extorsión que envió la Presidencia hasta que quede conformada la nueva mesa



Fotos: Especial

Los integrantes de la Jucopo de la Cámara de Diputados se reunieron ayer.



POR AURORA ZEPEDA
 azepeda@gimm.com.mx

La Cámara de Diputados instaló el periodo ordinario de sesiones con la mesa directiva encabezada por Sergio Gutiérrez Luna, luego de que la Junta de Coordinación Política no logró un acuerdo para integrar la nueva mesa y su presidencia, que le tocará al Partido Acción Nacional.

Entre los acuerdos, destaca que no revisarán las reformas sobre extorsión que envió la presidenta Sheinbaum hasta que quede conformada la nueva mesa, por lo que se retrasará su revisión que había sido prevista para esta misma semana.

Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo, informó que se prorrogará cinco días más (de acuerdo a lo que dice la ley) la integración de la mesa directiva saliente a fin de lograr acuerdos entre las partes.

"Fueron acuerdos por unanimidad y que eso habla bien de una Cámara dispuesta a escuchar, a respetarse y a generar equilibrios y consensos por México. México lo merece y reconozco a los coordinadores y a la coordinadora esta actitud de apertura y de pluralidad... Vamos a dar resultados a México", dijo Monreal Ávila en mensaje a los medios.

El coordinador panista José Elías Lixa Abimerhi, reconoció que en este momento no existen las condiciones para construir un acuerdo con las dos terceras partes del pleno para elegir a la nueva mesa directiva.

"Hoy el grupo parlamentario del PAN en conjunto con todos los grupos parlamentarios hemos tomado esta determinación para bien del ánimo de la Cámara y no entrar a situaciones de enconamiento... Desde el PAN reiteramos nuestra disposición absoluta al diálogo para construir con respeto a la ley y con respeto a cada una de

las personas que integran los grupos parlamentarios y a la propia propuesta que hace el Grupo Parlamentario del PAN", dijo Lixa.

Por la tarde, el panista había dado a conocer como oficiales, las postulaciones de Margarita Zavala, Kenya López Rabadán, Germán Martínez y Federico Doring, para presidir la mesa directiva, propuestas que fueron vetadas por la bancada morenista al menos para los casos de ambas diputadas y el diputado Doring.

Única mujer en la Jucopo, Ivonne Ortega, coordinadora de los diputados de MC, exigió que se cumpliera el acuerdo de paridad y que fuera una mujer quien presida la cámara para este periodo ordinario de sesiones.

Al no encontrarse acuerdo y ante el amago morenista de regresar al Verde sus 15 diputados prestados, para que lograra tener el segundo lugar en curules y quedarse con la mesa directiva, el PAN en San Lázaro, aceptó que Gutiérrez Luna continuara en la presidencia de la mesa directiva para recibir el Primer Informe de Gobierno de la presidenta Sheinbaum.

El acuerdo de la Jucopo no rechaza ninguna de las propuestas panistas y confirma que será el PAN quien encabece la presidencia de la mesa como le corresponde al ocupar el segundo lugar en curules.

También se acordó que, si habrá posicionamientos de los partidos políticos previo

a la entrega del informe, cosa que quería desaparecer la bancada morenista.

Al término de la sesión de instalación, el priísta Humberto Moreira confirmó que se retrasará la revisión de las modificaciones en materia de extorsión puesto que "lo que vamos a sacar esta semana es la decisión, no habrá otra cosa", al referirse a la elección de la mesa directiva.

La sesión de este lunes fue convocada a las 17 horas.



El PAN, en conjunto con todos los grupos parlamentarios, hemos tomado esta determinación, para bien del ánimo de la Cámara y no entrar en enconamiento."

ELÍAS LIXA
 DIPUTADO DEL PAN